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食全食美 “2016城市旅游小姐
合肥年度冠军总决赛”
启动仪式在肥举办

日前，“2016城市旅游小姐合
肥年度冠军总决赛”启动仪式在合
肥财经职业学院尊荣轩酒店举
办。据悉，“城市旅游小姐大赛”是
国内旅游文化界的年度顶级赛事，
是首个以“城市旅游”为主题的旅
游文化使者评选赛事。大赛意在
树立合肥旅游文化品牌形象，促进
合肥旅游事业的发展和旅游市场
的繁荣。合肥赛区获奖选手将直
接参加在云南举办的“2016 城市
旅游小姐中国年度总冠军赛”。

殷江霞

鹅火锅，养生好选择
在这个全民养生的年代，人们对饮食健

康有更高的要求，都希望可以通过平时的饮
食来养生。业内人士看来，做养生方面的餐
饮是非常有市场前景的。那主打产品选哪
一个呢？丽清大别山选择了鹅，鹅肉性平，
味甘，归脾，经肺。鹅肉含蛋白质、钙、磷，还
含有钾、钠等十多种微量元素。

丽清大别山鹅火锅是一家汤能喝、汤
好喝、肉好吃的火锅店，其独创的一鹅三吃
在餐饮业中独树一帜。集养生鹅汤、营养
鹅肉、美味涮菜为一体，既注重味蕾的享
受，又避免吃传统火锅上火的问题，而且也
不受季节时间的局限。 邹传科

我公司下属出版单位，拟对一批报废图书进
行化纸浆处置。兹邀请符合本次要求的回收单
位参加询价投标。具体如下：

一、询价单位：时代出版传媒股份有限公司
二、处置废旧物品的内容：

三、回收单位应具备的条件：具有年检合格
且在有效经营期内的营业执照副本（事业单位
提供法人证书）；

四、回收报价单位须知

1、回收单位需要提供报废图书回收报价函，
分别说明双胶纸及铜版纸的回收价格、联系人、

联系电话，并加盖单位公章。
2、废旧图书回收单位需附营业执照（复印

件）经办人身份证复印件。

3、报价函应当密封。

4、报价函可以现场投递或者以邮寄方式投递。

5、投递截止时间：2016年9月27日下午5点，

以收到报价函时间为准，超过时间将不予接收。

6、联 系 人 ：何 女 士 联 系 电 话 ：

0551-63533021

地址：安徽省合肥市政务新区翡翠路1118

号出版大厦 15 楼 1521 室 时代出版传媒股份

有限公司财务审计部

时代出版传媒股份有限公司
2016年9月20日

询价邀请公告

废旧物资名称

报废图书化纸浆

数量

87.23万册

重量

约70吨

省政协委员蔡荷芳：
政府牵头成立电梯安全委员会

省政协委员蔡荷芳认为，很多小区住宅电梯运行、维
保现状参差不齐，商品房小区好于保障房小区，高档商品
房小区好于中低档小区。部分电梯使用单位管理混乱，
未配备电梯专（兼）职安全管理人员，或电梯管理人员未
经法定培训并持证上岗，电梯日常维保报检等安全管理
制度不健全，应急救援措施缺失。

“建议由政府牵头，公安、质监、安监、规划、建设、国
土房管、环保、消防等多个行政部门参与，成立电梯安全
委员会或联席会议制度，全面加强住宅电梯生产、安装、
改造、维修、日常维护保养、使用等各环节的监管力度，形
成监管合力。”蔡荷芳表示，房管部门要依法加强对物业
公司的监管；质检部门要推动电梯维保质量标准体系与
物管质量标准体系的对接；物价部门要科学制定指导价，
依法对物业公司、电梯维保企业的收费情况进行监督。

针对住宅小区特别是保障房小区的电梯运维行为和
资金管理等方面，蔡荷芳还建议加快制定相应政策，根据

“专户储存、政府监管、规范使用”原则，明确电梯专项维
修资金的筹措、使用、监督程序，从根本上解决住宅电梯
维护的后顾之忧。

省人大代表、政协委员
“把脉”电梯安全
建议将电梯监管信息平台建设纳入政府考核

电梯安全关系到千家万户，很多省人大
代表、政协委员对此也十分关注。

“保障电梯安全，需要提高到立法的
高度；将电梯监管信息平台作为智慧城市
工程之一，纳入政府考核中；建议政府牵头
成立电梯安全委员会或联席会议制度
……”9月20日，面对市场星报、安徽财经
网记者的采访，代表、委员们纷纷晒出自
己的建议、意见，为电梯安全把脉献策。

▋星级记者 刘海泉

省人大代表凌宁：
需从立法高度保障电梯安全

省人大代表凌宁在合肥从事多年物业
工作，对于小区的安全问题并不陌生。

“我省今年4月份实施的电梯安全监
管办法中，仍存在一些缺陷，没有从源头
和根本上解决问题。电梯的设计、采购、
设备选型与配置、安装及验收，都在开发
建设环节。对开发建设单位如何严格依
据国家法律法规、标准来设计、采购、安装
电梯以及如何严格依据相关规定实施电
梯竣工验收，对这个环节的电梯责任不明
确。”凌宁认为，现有的《办法》对电梯使用
单位的职责划分仍不具体、明确。对于实
施委托物业服务企业的，电梯使用单位的
职责一刀切的归责到物业服务企业。现
在一些政府机构、学校、医院，也采取了
物业服务管理，如一刀切，易导致一些单
位规避风险、推卸责任。

在今年的省“两会”期间，凌宁和 27
名代表就曾联名提出，需制定《安徽省电
梯安全使用管理条例》，让电梯不再成为
咬人的“老虎”。并结合调研情况和目前
电梯安全使用管理实际，提出了相关立
法建议，提出建立电梯协调管理体制，建
立各部门、各级政府科学合理的目标考
核体系，以促进各级政府、各主管部门重
视电梯监管工作。

省人大代表林松：
开放第三方检验机构充实监测力量

省人大代表林松认为，解决电梯安全问题需提高
到立法的高度，可以借鉴一些兄弟省份出台的相关
地方法规。

林松介绍说，去年10月1日，广东省人大常委会颁
布实施了《广东省电梯使用安全条例》，很多条文值得
借鉴，如该条例规定了：电梯制造单位对电梯质量的保
证责任；电梯安装、改造、修理施工单位对安装施工质
量保证责任；电梯维护保养单位对其维护保养的电梯的
安全性能负责；县级以上人民政府及其特种设备安全监
督管理部门应当依法组织制定电梯事故应急预案，并在
接到事故报告后，依法启动应急预案，采取应急处置措
施。另外，还就电梯更新、改造、修理费用的解决提出
了具体的措施。

除此以外，在今年 7 月份，就电梯安全向质监局等
部门问政时，林松还提出，面对电梯数量迅速增加的现
实，我省各地现有电梯检验机构数量十分有限，且较为
单一的检验力量难以充分应对，建议开放第三方检验机
构，充实我省电梯检测力量。

省政协委员周军：
建设电梯安全监管信息化平台

“以滁州市为例，电梯数量年增长率近 20%，在用
电梯数达12000台，故障数、投诉数随着电梯数量的增
长而增长。”省政协委员周军分析说，80%的电梯故障产
生的原因，是电梯维保市场鱼龙混杂，维保工作质量不
高，传统的监管模式已经不能对维保工作质量实行有效
监管，涉及电梯安全状况的信息归集碎片化，不能实现
全面准确地对电梯的安全状况进行评估，导致电梯监管
无法实现风险点精准定位。

周军认为，建设统一的电梯监管信息化平台和数据
库十分必要和迫切，也符合国家质检总局和省质监局关
于推进电梯安全监管信息化建设的要求。

他建议省里出台相应的法规和支持政策，建立统
一的信息化标准，并在全省进行强制推行。加大对监
管信息平台建设的投资力度，在全省建设一个大数据
库，并建立省、市、县三级平台的协调运行机制，实现
数据库共享。加大对相关人才的引入力度，给予相关
人员优惠待遇。将电梯监管信息平台作为智慧城市
工程之一，纳入政府考核中。


